



FORMACIÓN

Los alumnos de Derecho realizan sus prácticas en la OMIC

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA DE TORMES

El alcalde del municipio, Javier Cascante, junto a la concejala de Economía y Consumo, Chabela de la Torre, y la vicedecana de la Facultad de Derecho, Inmaculada Sánchez, presentaron el convenio de cooperación educativa firmado entre el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes y la Universidad de Salamanca el pasado 25 de marzo.

Este convenio permite que algunos de los alumnos de la Facultad de Derecho completen su formación en la Oficina Municipal de Información al Consumidor de Santa Marta de Tormes.

Las prácticas están dirigidas a los estudiantes que se han especializado y disponen del título

propio en Experto o de Especialista en Consumo. "Aunque es la primera vez que se realiza como título propio, cuenta con una tradición de 18 años", comentó la vicedecana de la Universidad de Derecho, Inmaculada Sánchez.

Este año se han transformado convirtiéndose en títulos de especialista de la materia de consumo. Un total de 40 profesores son los que se encargan de las clases teóricas. Desde el pasado día 1 de abril, 21 alumnos están poniendo en práctica sus conocimientos en la OMIC.

Duración

Las prácticas tienen una duración total de 80 horas. La tutora que les está acompañando a lo largo de esta experiencia es Jennifer Portocarrero. Ella mis-



Los representantes del nuevo convenio firmado durante la jornada del pasado 25 de marzo.

MARJÉS

ma explicó en la pasada rueda de prensa que entre las labores que iban a realizar a lo largo de estos días estaba la labor de atención y asistencia de las quejas que los vecinos de Santa Marta puedan tener, la de información a los consumidores y sobre todo iban a tener la oportunidad de

ver el trámite administrativo que conlleva todo este trabajo.

Entre los alumnos cuentan con personas de varias nacionalidades como pueden ser italianos, brasileños, chinos y, sobre todo, españoles. Todas estas personas son titulados superiores en esta materia.

La concejala de Economía y Consumo de Santa Marta, Chabela de la Torre, destacó el pasado 25 de marzo que "estamos muy satisfechos de reforzar estos lazos con la Universidad de Salamanca, ya que siempre es muy gratificante para ambas partes". ■